

# Ayuda económica EU. podría ser negativa

Ayuda económica norteamericana a El Salvador, podría ser contraproducente. La asistencia financiera de los Estados Unidos ha tenido un notable incremento, para proporcionar dólares al Fondo de Apoyo Económico del BCR.

Así lo contiene el análisis que hacen los economistas norteamericanos sobre el "volumen cada vez mayor de la ayuda económica de los Estados Unidos a El Salvador, que ha motivado preocupaciones de que este país en un tiempo autosuficiente".

—Pasa a la página 64—

# Hoy inician reparación de calles y avenidas

A partir de hoy sábado, cuadrillas de trabajadores de DUA y Caminos, iniciarán la reparación de las calles y avenidas deterioradas de San Salvador.

Así informó el Ministro de Obras Públicas, Ing. Ramón Ernesto Rodríguez ayer.

El trabajo se va a desarrollar en tres etapas, añadió, la primera es el "baño" o sea llenar todos los hoyos que existan en las calles; la segunda es la que se llama la "piel de lagarto", que es lo que se ve en las calles de San Salvador.

—Pasa a la página 30—

# Inaugúrase mañana XIII Congreso Farmacéutico

El presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, inaugurará mañana domingo el XIII Congreso Centroamericano de Ciencias Farmacéuticas.

La inauguración será a las 5.30 p.m. en el Hotel El Salvador Sheraton y el evento durará siete días. Participarán 29 prestigiosos científicos, 13 centroamericanos y 15 panamericanos, como conferenciantes.

macéutico como profesional y como científico, ha sido apreciada por el mandatario salvadoreño, razón por la cual, a pesar de sus múltiples compromisos, decidió presidir la inauguración del importante conclave.

El Congreso permitirá a los profesionales en Química y Farmacia de Centroamérica y Panamá, proyectar ante los ciudadanos del Istmo y del mundo, una

—Pasa a la página 51—

# Empresarios ven el desarrollo del país

"Motores de Desarrollo" se denomina el Seminario inaugurado ayer por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, FUSADES.

El Seminario se efectúa en el hotel Camino Real y se clausura hoy. Asisten 40 empresarios y representantes de empresas, tiene como objetivo principal el estudio de opciones estratégicas y las implicaciones de la puesta en práctica de una política económica en El Salvador.

El contenido del Seminario es la presentación y discusión de los problemas y análisis de las estrategias adoptadas en

los casos de Singapur y Taiwan, además se pretende presentar y discutir los modelos actuales de crecimiento en Centro América, los casos de Costa Rica y Guatemala.

Por otra parte, se busca familiarizar a los empresarios con las estrategias de desarrollo económico adoptadas en otros países y las implicaciones que puede derivarse de su aplicación en el país. Otro de los objetivos, es establecer las diferencias entre las políticas económicas orientadas al corto plazo y las orientadas

—Pasa a la página 51—



INCORPORACION. Directivos del Consejo Nacional de Empresarios Salvadoreños (CONAES), y funcionarios del Instituto Salvadoreño del Seguro Social (ISSS), sostienen conversaciones para aprobar la incorporación del

pequeño empresario a los servicios médico-hospitalario del Seguro Social. El Dr. Jorge Bustamante, Director del ISSS con directivos de CONAES, entre ellos el Viceministro de Economía, Sr. Ramón Díaz Bach.

# Medidas de Guatemala dañan industria comercio

Las medidas de política económica adoptadas por el gobierno de Guatemala, colocarán al comercio importador y exportador de nuestro país en una posición desventajosa, según comentarios de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, hechos a reporteros de LA PRENSA GRAFICA.

Resulta muy lamentable —se nos dijo—, que tales

# Acentuaráse situación de "nortes" y la onda fría

La situación de "nortes" continuará en el país, anunció ayer, vocero del Comité de Emergencia.

Debido a los nortes huracanados que azotan el te-

rritorio nacional, se dijo, existe peligro de incendios, derribo de árboles, destrucción de techos, caída de cables conductores de electricidad y otras calamidades.

Según lo dio a conocer el Ing. Salvador Molina, miembro del Comité de Emergencia Nacional, el Informe del Meteorológico manifiesta que los "nortes" son originados por una corriente anticiclónica que se forma en el Golfo de México (costa norte del mencionado país), que canaliza masas de aire frío al área centroamericana.

Según destaca el informe, los nortes alcanzan

—Pasa a la página 28—

# Abren servicio marítimo nuevo "contenerizado"

Nuevo servicio marítimo "contenerizado" entre C.A. y la Costa Oeste de los E.U.A. y Canadá, se inaugurará próximamente.

Según voceros de la "Independence Line", un servicio del grupo CGM, Línea Francesa, se inaugurará un servicio marítimo de contenedores que ofrecerá una frecuencia de viaje de una vez cada dos semanas.

El mismo, permite una capacidad de 350 TEUS, cada portacontenedor, y están habilitados para el transporte de contenedores refrigerados.

El servicio representa un apoyo al comercio internacional de la zona, en especial para El Salvador, incentivando la coexporta e importación de los países del área al más grande mercado del mundo en los Estados Unidos de América.

Según se informa, los portacontenedores harán escala en Caldera, Costa

—Pasa a la página 9—

medidas hayan sido tomadas precisamente en la época en que las transacciones entre ambos países alcanzan mayor significación por encontrarse próxima la temporada navideña. Algo parecido ocurrió el año pasado, hasta llegar al cierre de fronteras con gran daño para la economía de las dos naciones.

De acuerdo con lo indicado a LA PRENSA GRAFICA, la situación creada es la siguiente:

1) Todas las exportaciones de productos salvadoreños a Guatemala han pasado al mercado paralelo. 2) Las exportaciones de productos guatemaltecos a El Salvador están dentro del mercado paralelo solamente en un 35% del total. 3) Guatemala está abandonando el esquema del peso centroamericano y exige que sus exportaciones se paguen en US\$.

Según se comentó a nuestro periódico, lo anterior podría dar lugar a un problema que afectaría a productores e importadores salvadoreños. El producto nacional podría dejar de ser competitivo en Guatemala y ello induciría a la Banca Central salvadoreña a tomar cier-

—Pasa a la página 28—



EXPOFERIA. Uno de los stands más visitados de la Expoferia "Federico García Prieto" de San Miguel, ha sido el presentado por el Banco de Fomento Agropecuario, en donde usuarios de diferentes rubros agrícolas y de micro-empresas rurales, han obtenido abundante y variada asesoría técnica.

# Contadores del Orantes del 49 cumplen 35 años

La Promoción de Contadores de 1949 del "Nuevo Colegio de Comercio y Hacienda (ORANTES)", cumple 35 años de graduación.

Por tal motivo la comisión organizadora nombrada para celebrar dicho acontecimiento, ha preparado una serie de actividades para los días sábado 24 y domingo 25 del corriente mes, que incluye una misa de acción de gracias en la Iglesia Concepción y una cena de gala el día 24 en el Hotel Siesta.

Mayores detalles de estas actividades a las personas que lo necesiten se les puede proporcionar los representantes de la Comisión Organizadora, que son los licenciados Oscar René Salaverriá, del Banco Cen-

—Pasa a la página 30—



RECONOCIMIENTO. El Ministro de Defensa y Seguridad Pública, general Carlos Eugenio Vides Casanova, entrega un sable al Dr. Luis Herrera Campins, ex Presidente de Venezuela, en reconoci-

miento y gratitud por la ayuda prestada por el ex mandatario venezolano al proceso democrático salvadoreño. El acto de reconocimiento se efectuó en el Estado Mayor, en presencia del alto mando de la Fuerza Armada.